

Usuarios de INDAP de Longaví inauguraron Mercado campesino

Un nuevo punto de comercialización para sus productos, inauguraron este viernes pequeños productores usuarios de INDAP en la comuna de Longaví.

El nuevo Mercado Campesino, es una iniciativa impulsada por INDAP que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Longaví, quien facilitó el espacio para la instalación de este mercado móvil, los días viernes y sábado, de 10:30 a 17:00 horas, en plena plaza de armas de la comuna. En este Mercado Campesino, participan 9 expositores, entre ellos 2 organizaciones, las Floriculturas de Longaví y las Hormiguitas, junto a sus productos procesados.

La actividad fue encabezada por el alcalde de Longaví, Jaime Briones, la seremi de agricultura Claudia Ramos, la directora regional (s) de INDAP, Cristina Briones, el diputado Juan Antonio Coloma, el jefe de área INDAP Longaví Pablo Molina y concejales de la comuna.

El alcalde Jaime Briones, agradeció la puesta en marcha de este nuevo punto de venta, que beneficia, dijo, a los productores de la comuna de Longaví. "Agradecemos hoy la instancia de inauguración en la plaza de armas de Longaví, de este Mercado Campesino, que es una iniciativa de INDAP, con un trabajo conjunto con el municipio y los pequeños productores. Es una gran oportunidad para ellos de exponer sus productos, sin intermediarios, de demostrar a la gente que los productos son de calidad, que hay todo un esfuerzo de parte de ellos como familia detrás de cada producto, así que estamos muy contentos de esta inauguración."

La representante de la agrupación de productores, Ana Troncoso, destacó la variedad de productos

que los consumidores podrán encontrara en este Mercado Campesino. "Estoy muy orgullosa de haber logrado este mercado, que con tanto ahínco hemos podido conseguir. Nuestra idea es traer todos los emprendimientos agrícolas que tenemos, emprendimientos apícolas, flores, plantas, hortalizas, artesanía, árboles nativos, y una infinidad de productos que pueden encontrar en cada uno de nuestros locales."

Pablo Molina, jefe de área INDAP de Longaví, destacó que la mayoría de los productos comercializados en este Mercado Campesino, son agroecológicos o agro sustentables. "Acá los productos son agroecológicos, que es la gran ventaja de este mercado, ya que la comuna de Longaví se caracteriza por tener muchos jóvenes que están dispuestos y muy entusiasmados con los productos más sanos. Por eso quisimos ligar la idea del Mercado Campesino con todos los productos que tienen ellos sanos y que cuidan el medio ambiente."

